

Dice Vaticano:

# Fecundación Artificial Contraria a Matrimonio

II

CIUDAD DEL VATICANO, marzo 11 (DPA). - El extenso documento, de 40 páginas, aprobado por el Papa Juan Pablo II, sobre la posición de la Iglesia Católica en el tema de la procreación proclama un "sí" incondicional a la vida naciente y condena sin reservas la fecundación in vitro, fisión gemelar, clonación humana, partenogénesis, congelación de embriones, maternidad sustitutiva, bancos de embriones, y la inseminación post-mortem.

La instrucción vaticana sobre la procreación y la vida naciente agrega:

"¿Qué juicio merecen los otros procedimientos de manipulación de embriones ligados a las técnicas de re-

producción humana?"

Estos procedimientos son contrarios a la dignidad de ser humano, propia del embrión, y, al mismo tiempo, lesionan el derecho de la persona a ser concebida y a nacer en el matrimonio y del matrimonio.

También los intentos y las hipótesis de obtener un ser humano sin conexión alguna con la sexualidad mediante "fisión gemelar", clonación, partenogénesis, deben ser considerados contrarios a la moral en cuanto que están en contraste con la dignidad tanto de la procreación humana como de la unión conyugal.

La misma congelación de embriones, constituye una ofensa al respeto

—Favor pase a la página 21.



ARROJA FLOR AL MAR. Zeebrugge, Bélgica, marzo 11.- Mujer, quien perdió a un ser querido en la tragedia del transbordador británico, llora y arroja flores al mar, durante un servicio religioso en memoria de las víctimas. Al fondo, la nave donde se encuentran atrapadas aún alrededor de 81 personas. (Reuter).

## Propuesta Verificación Nuclear Presentará E.U.

WASHINGTON, marzo 11 (EFE). - Tras haber consultado con los aliados europeos sobre la verificación de un eventual tratado sobre euromisiles, la administración Reagan espera presentar "próximamente" a los soviéticos

propuestas detalladas al respecto, dijo hoy el Departamento de Estado.

El lunes, representantes de los cinco países europeos que aceptaron el despliegue de misiles norteamericanos de al-

—Favor pase a la página 54.

## PRI Expulsa a Líder de Corriente Disidente

CIUDAD DE MEXICO, 11 de marzo (DPA). - El ex gobernador e hijo del ex Presidente Lázaro Cárdenas, Cuauhtémoc Cárdenas, fue virtualmente expulsado del gubernamental Partido Revolucionario Institucional (PRI),

como consecuencia de sus duras críticas a la dirección de la organización.

En breve comunicado, que aludió sólo a una de las críticas que le formuló el dirigente de la

—Favor pase a la página 11.



JURAMENTACION. Bonn, Alemania, marzo 11.- El Canciller oestealemán, Helmut Kohl, (izquierda), jura por otro periodo de cuatro años ante el Presidente del Parlamento. (Reuter).

## Parlamento Reelige a Canciller H. Kohl

BONN, Alemania Oeste, marzo 11 (AP). - El canciller democristiano Helmut Kohl fue reelegido hoy en una votación reñida, cuando algunos legisladores de su propia coalición de gobierno al parecer no les

paldaron. La elección se registró seis semanas después de que los electores alemanes occidentales dieran a los miembros de la coalición gubernamental.

—Favor pase a la página 54.

## Resumen mundial

### Drogas han Arruinado mi Carrera, Dice Boy George



LONDRES, marzo 11 (EFE). - El cantante británico Boy George afirma que su adicción a las drogas ha arruinado su carrera, aunque ahora trata de restablecerse con su último disco.

George celebró anoche su regreso a las listas de éxitos con su versión del "Everything I Own" (Todo lo que poseo) de Ken Boothe, y acaba de dar los últimos toques de un nuevo álbum en solitario.

El cantante inglés, que tuvo que comparecer ante la justicia por la muerte de un amigo por sobredosis, afirma que cuando se es un heroínmano "no se puede hacer nada ni conseguir nada".

### Sarah Ferguson es Agradable, Dicen Británicos

LONDRES, Gran Bretaña, marzo 11 (EFE). - Sarah Ferguson, Duquesa de York y esposa del Príncipe Andrés, es para los británicos el más agradable y divertido miembro de la familia real británica, según una encuesta que hoy publica el diario conservador "Daily Express".

"Fergie" no sólo obtuvo los títulos de más agradable (37 por ciento) y más divertida (55 por ciento), sino que el diario considera que su matrimonio con el Príncipe Andrés ha supuesto

—Favor pase a la página 21.



## Chile Acusa a Kennedy de Obstaculizar Democracia

SANTIAGO DE CHILE, marzo 11 (AP). - La cancillería criticó hoy al senador norteamericano Edward Kennedy por su iniciativa que propicia sanciones contra el régimen militar chileno y acusó al congresista de dificultar la "transi-

ción ordenada y pacífica" hacia la democracia.

Kennedy, que durante los trece y medio años de régimen militar ha tenido una posición crítica hacia el gobierno chileno, formuló un pe-

—Favor pase a la página 54.

# George Shultz Defiende Ayuda Exterior para C.A.

WASHINGTON, marzo 11 (EFE). - El Secretario de Estado, George Shultz, máximo responsable de la política exterior de Estados Unidos, defendió ante el Congreso la ayuda exterior que la Administración Reagan quiere para el año fiscal de 1988, que asciende a 14.300 millones de dólares.

La propuesta, que tiene pocas posibilidades de pasar sin recortes, incluye 1.200 millones de dólares para Centroamérica y el Caribe, lo que representa un 8 por ciento del total.

En Latinoamérica, El Salvador tiene la solicitud de ayuda más alta, 441 millones de dólares; seguido de Honduras, 238 millones; Guatemala, 144, y Costa Rica, 120 millones.

Además de este presupuesto, Shultz informó al Congreso que solicitará una asistencia adicional de 1.100 millones de dólares para todos los países.

El Secretario de Estado respaldó también los 300 millones que los demócratas quieren entregar a estos cuatro países centroamericanos y que fueron aprobados el año pasado al tiempo que se daba luz verde a la ayuda para los "contras", pero a los que nunca se habían asignado fondos. Este paquete podría votarse la próxima semana.

Respecto al escándalo Irán-Contras, Shultz afir-

mó que su Secretario Adjunto de Estado para Asuntos Interamericanos, Elliot Abrams, actuó bajo sus órdenes y dentro de la ley cuando solicitó al sultán de Brunel que entregara diez millones de dólares a los rebeldes antisandinistas.

Shultz dijo que ese dinero fue depositado en una cuenta en Suiza a nombre de una agencia del gobierno, que no era el Departamento de Estado y que, por tanto, no sabía dónde estaba.

"Es una posición muy embarazosa no saber qué ha pasado con el dinero, ni siquiera si ha ido a parar a aquellos que debía ir" (los contras), dijo Shultz, que asumió toda la responsabilidad. Por otra parte, Shultz elogió hoy públicamente al Presidente de Costa Rica, Oscar Arias Sánchez, a la vez que afirmó que Estados Unidos apoya su plan de paz para Centroamérica.

El Secretario de Estado declaró que, al mismo tiempo, "debemos mantener la credibilidad del esfuerzo de los luchadores de la libertad —término que la Administración Reagan utiliza para los contras— para que los nicaragüenses comunistas" tengan incentivos para negociar.

"Si tiramos la toalla —dijo Shultz—, el plan Arias no tiene muchas posibilidades" de tener éxito.



EN RECEPCIÓN. Buenos Aires, Argentina, marzo 11.- El Embajador de España en Argentina, Raimundo Bassols y Jacas, acompaña al Príncipe Felipe, heredero de la Corona española, a una recepción en su honor. El Príncipe forma parte de la tripulación del buque-escuela Juan Sebastián Elcano. (Reuter).